
ばんしょう てる　ひと

映仁
無所属枚方市議会議員

第一歩を踏み出す!
〜新たなマラソンがスタート〜
毎日暑い日が続いておりますが、皆様にはお健やかにお過ごしのことと存じます。
日頃より温かいご支援を賜り心から感謝申し上げます。また、 4月の統一地方選
挙では、皆様のお力添えを頂きまして、初当選を果たすことができました。本当に
ありがとうございました。これからも、「枚方の一人ひとりを笑顔にしたい！〜ひ
らかた万笑！〜」の思いを胸に、地に足の着いた活動をして参りたいと思っており
ます。引き続きのご支援を賜りますようお願い申し上げます。
さて、令和元年 5月開会議会では、議会内の役職が決まりました。そして、 6月
定例月議会では、複数の条例改正案件や補正予算案件などの審議に加え、一般質問
の場を頂き、議場演壇にて、ここまでの活動の中で私に託して頂いた皆様の声を、
政治の場に届けて参りました。本NEWSでの報告は、紙面の都合で簡単な報告と
なっております。詳しい報告は、公式ホームページ、
ブログにてご確認くだされば幸いです。
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４ ／２０ 選挙期間最終日はマ
ラソンで街宣活動！ 枚方市
内を走り切りました。

４ ／15－ ４ ／２０ 枚方市内各地で執行委員と、ばんしょうの出身団体から選出された
車上運動員（ウグイス嬢）と一緒に、街宣活動を行いました。

議場の議席（座席の場所）は、1 列目で 9 番です。４ ／２1 投開票日 選挙事務所＠牧野で歓喜の瞬間！

２０19年 8 月 7 日 発行



令和元年 5月開会議会Ⅰ 【 5／17〜21の 5 日間】

令和元年 6月定例月議会Ⅱ 【 6／13〜27の15日間】

補正予算案件、条例案件（ 1件）などを審議、可決しました。また、議会内での役職が決まりました。

＜所属委員会等 役職＞

⃝ 厚生常任委員会委員

⃝ 議会報編集委員会委員

⃝ 枚方市病院事業運営審議委員会委員

初めての一般質問の時間を頂きました。その要旨を掲載します。

要　　　旨
1 ．小・中学生の不登校対策について
2 ．不登校児童・生徒の保護者のケアについて
3 ．自治会館への支援について
4 ．都市計画道路の整備状況について
5 ．光善寺駅周辺の再開発について
6 ．市役所への申請のあり方について
（ 1 ）医療助成、児童手当などの申請方法について

条例案件18件、契約案件 6件、補正予算 2件（一般会計、下水道会計）
などを審議、可決しました。
その中でのトピックスをご報告いたします。
⃝現在建設中の「枚方市立香里ケ丘図書館」に指定管理者制度を導入

する条例案が可決
⃝「（仮）枚方市総合文化芸術センター」建設工事の契約金額の増額、

工期延長（完成予定２０２２年 1 月から 3 月に）の契約案件が可決
⃝京阪本線連続立体交差事業費を増額、幼児保育無償化関連などの補

正予算が可決

一般質問（ 6 / 21） 一般質問の詳細については、公式ホームページ、ブログにてご確認下さい。

検索ばんしょう ➡︎

公式
ホームページ

ご意見・ご要望や市政相談は
お気軽にご連絡下さい

番匠映仁（ばんしょうてるひと）プロフィール
昭和50年 8 月 1 日（44歳）十二支：兎
家族構成：妻、長女、長男
趣味：マラソン（ベストタイム 2時間53分01秒）
広島大学大学院工学研究科修了
パナソニックグループ労連　組織内議員
パナソニックLS労組　特別支部執行委員


